

Des arbres pour réguler les eaux pluviales et développer la biodiversité



Avant de planter, les racines sont préparées. ▼



Une douzaine de personnes se sont retrouvées pour la plantation. ▲

ZUDAUSQUES. L'opération « Plantons le décor » consiste en une plantation d'arbres à travers la commune tout en y mêlant les différents acteurs. Cette action portée par la municipalité existe depuis plusieurs années et réunit les élus, la société de chasse et l'association pour la sauvegarde et la promotion du patrimoine zudausquois.

HÊTRES ET CHARMILLES

En 2024, une première plantation de 300 arbres, chemin de la

Taillette, avait été réalisée. Cette année, le choix s'est porté dans la continuité de la plantation sur le chemin de randonnée. Ainsi, samedi matin, malgré la pluie et les conditions compliquées, avec l'aide de la société paysagiste Acti paysage, une douzaine de personnes se sont retrouvées pour la plantation de 300 nouvelles essences de hêtres et charmilles.

Pour le maire de Zudausques, Didier Bée, présent pour aider dans l'opération, ces plantations ont un double effet. D'abord, les arbres permettent de contenir les eaux de ruissellement. Et c'est également un atout à la biodiversité. « Ça donne aussi une belle image des chasseurs », ajoute l'édile. Coût de l'opération : 1 500 euros, à la charge de la commune. ■

FRANÇOIS WAVRANT (CLP)